

VISITA PASTORAL A NUESTRA PARROQUIA

Los próximos días 18 y 20 de octubre Dn. Cesar Franco, Obispo Auxiliar de nuestra diócesis efectuara la "Visita Pastoral" a nuestra parroquia. La última visita la efectuaron el Sr. Cardenal Dn. Antonio Maria Rouco Varela y su Obispo Auxiliar Dn. Fidel Herráez los días 14 y 17 de diciembre del año 2005. Puede que os preguntéis ¿qué tiene de especial esta visita?, y, sobre todo, ¿por qué se llama `visita pastoral`?

"Es preciso conocer de forma ordenada y concreta las comunidades y las personas, los ambientes concretos, las condiciones de vida en que el Evangelio es anunciado y que su anuncio debe transformar... coadyuvar eficazmente a la tarea de permanente renovación espiritual y pastoral que nos concierne a todos pastores y fieles en nuestro compromiso personal y comunitario con el Señor y su Iglesia en Madrid" (Sr. Cardenal. *Para que tengan vida, nº 1*)

Es un momento de encuentro con el Obispo que viene a vernos, de informarle de nuestras actividades, de recibir sus consejos, para desempeñar con todo decoro los ministerios y tareas propias de la evangelización: la predicación de la palabra, la catequesis, las celebraciones litúrgicas, la acción social, la enseñanza...

MOMENTO DE GRACIA, DE ENCUENTRO Y DIÁLOGO CON NUESTRO OBISPO.

Dn. Cesar Franco se reunirá con los Consejos Pastorales y Económicos de la parroquia, visitará algunos enfermos, Tendrá reuniones con nuestros agentes de pastoral y voluntarios, con los componentes de grupos de fe, asociaciones... y el domingo 20 presidirá la Eucaristía de las 13h. en la que impartirá el Sacramento de la Confirmación a 6 jóvenes de nuestra comunidad cristiana.

INICIO DE CURSO

Poco a poco se van poniendo en marcha nuestras actividades parroquiales: La catequesis de Primera Comunión, se inicia los días 14 y 15. La de Postcomunión el domingo 20. Para la preparación a la Confirmación ya tuvimos un primer encuentro de información el lunes día 7.

El próximo domingo, 20 de octubre, retomamos a las 11 de la mañana la "Eucaristía de las familias".

Recordamos que después de la pausa de verano reanudamos la oración de Laudes con la eucaristía de las 8 de la mañana.

Comunidad en Camino

28º T. Ordinario
Ciclo "C"

PP. DOMINICOS - MADRID

13 OCTUBRE
2013

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 <http://www.parroquiadeatocha.es>



“¿No han
quedado limpios
los diez? Los
otros nueve
¿dónde están?”

**NTRA. SRA.
DE ATOCHA**



28º T. ORDINARIO (13 Octubre 2013)

“Solamente volvió uno a dar gracias a Jesús: era samaritano...”

Digna de admiración es la actitud de Naamán el sirio, cuando siente que el Dios de Israel le ha curado de la lepra: *“Ahora reconozco que no hay en toda la tierra más que el de Israel”*.

Hoy, Lucas, en su evangelio no presenta la curación, por parte de Jesús, de diez leprosos. *“ Jesús ,cuando iba a entrar en un pueblo, vinieron a su encuentro diez leprosos, que se pararon a lo lejos y a gritos le decían: Jesús , maestro, ten compasión de nosotros”*. Los leprosos representan a los marginados de las instituciones, necesitados de ayuda en todas las sociedades. Jesús les responde: *“Id a presentaros al sacerdote”*. Era lo prescrito en la ley: el sacerdote tenía que atestiguar la curación, para que se pudieran integrar, de nuevo, a la convivencia social.

En el camino de vuelta, los diez leprosos se sienten curados; fueron prontos en “pedir”; pero una vez curados, se “olvidaron” de dar las “gracias” al que le había curado. Sólo uno fue verdaderamente agradecido.

Dios nos ha dicho: “pedid y recibiréis”; pero también nos ha dicho: “Dad gracias a Dios porque es bueno, porque es eterna su misericordia”. La gratitud es fruto del amor: “donde hay gratitud es porque hay amor; y donde hay amor hay gratitud”.

Solamente uno de los curados volvió a dar gracias a Jesús; y Jesús con pena dice: *¿No han quedado limpios los diez?; los otros nueve ¿Dónde están...”* Todos pidieron porque tenían fe en que Jesús les podía curar: el milagro supone siempre la fe; si no hay fe no hay milagro. Tampoco basta con recibir la salud, (el milagro), hay que agradecerla.

El evangelio de hoy es un buen momento para reflexionar ¿si nuestra oración es solamente de petición o, también tenemos la generosidad de agradecer a Dios tanto bienes... recibidos de su infinita bondad y amor?

2 Reyes 5, 14-17
2 Timoteo, 2, 8-13.
Lucas 17, 11-19

Hoy, domingo 13 de octubre, tiene lugar en Tarragona la beatificación de 522 “mártires del siglo XX en España”. Dos dominicos **fr. José María González Solís, O.P. y fr. Raimundo Joaquín Castaño González, O.P.**, forman parte de este nuevo grupo de beatos mártires. Ambos estuvieron durante un tiempo viviendo en el Convento Nta. Sra. de Atocha, desempeñando algunas responsabilidades comunitarias y diversos apostolados en Madrid. Fueron víctimas, igual que otros muchos, de la situación dramática que se vivió en España desde 1936 hasta 1939.

Por motivos pastorales se encontraban en Vizcaya, donde fueron detenidos el 25 de agosto de 1936, y posteriormente encarcelados durante varias semanas en el barco-prisión ‘Cabo Quilates’, fondeado en la ría de Bilbao. Fueron fusilados en la noche del 2 al 3 de octubre. Mostraron en todo momento, según relatan varios testigos, gran serenidad de espíritu y hasta el momento de su fusilamiento animaron y alentaron a los demás detenidos, sometidos todos ellos a dolorosas vejaciones y humillaciones. De probada virtud religiosa dieron testimonio de Jesucristo con su vida, reflejando así fidelidad inquebrantable a los valores del Reino de Dios.

¿Por qué en Tarragona? En Tarragona se conserva la tradición de los primeros mártires hispanos. Allí, en el anfiteatro romano el año 259 dieron su vida por Cristo el Obispo san Fructuoso y sus diáconos San Eulogio y San Augurio. Por este motivo la Conferencia Episcopal Española ha acogido la petición del Arzobispo de Tarragona de que la beatificación del numeroso grupo de mártires de toda España, previsto casi como conclusión del Año de la Fe, se celebre en aquella ciudad.

El miércoles 6 de noviembre a las 20h., día en que la Iglesia española celebra la memoria de todos los ‘mártires del siglo XX en España’, los frailes dominicos y demás miembros de la Familia Dominicanas, os invitamos a la **Eucaristía de Acción de Gracias en la Basílica de Nta. Sra. de Atocha**, con motivo de los nuevos Beatos. En la misma celebración recordaremos también, de modo especial, a los beatos mártires de este convento que ya fueron beatificados en Roma en el 2007.